
 

■創 立 ／ 昭和 29 年 6月 3日                ■第 64 代  会長 ／ 川上 彰久   幹事 ／ 落合 洋司 
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■例会日 ／ 毎週水曜日 12:30～13:30          ■例会場／ 湘南クリスタルホテル TEL：0466-28-2111 

NO.2     第 3100 例会    ２０１８年 ２月   ７日   天候 晴れ 

 

国歌「君が代」 

ロータリーソング「 我等の生業 」 

四つのテスト 

≪≪≪≪ゲスト・ビジターの紹介ゲスト・ビジターの紹介ゲスト・ビジターの紹介ゲスト・ビジターの紹介≫≫≫≫    

  ゲストスピーカー：山田 秀幸 様（藤沢南 RC）      

（紹介者:小澤 会員） 

  

≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫    

 ・山田様、用こそおいでくださいました。 

 ・さいか屋さんの「宮城・山形物産展」に私どもの

姉妹クラブであります仙台南 RC の「白松がモナ

カ本舗」さんのお菓子が、出店されていました。 

  ぜひお買い求めください。 

 ・先週の瀧澤地区職業委員長の卓話のパワーポイン 

  トのデータ、ご希望の方に配布しています。事務 

  局へご連絡ください。紙ベースの場合は、B5サイ 

  ズになります。 

 ・4月 8日（日）ロータリアンの研鑽の場となりま 

  す地区研修・協議会が、横須賀市の神奈川県立保 

  健福祉大学で開催されます。大小原エレクトより、 

                                

 

  出席義務者の会員にご連絡がありますので、 

  ぜひご出席ください。 

 

≪幹事報告≫ 

 ・本日、例会後、理事役員会を開催いたします。 

  理事役員の方は、ご出席をお願いいたします。 

 ・東京 RC 会員の熊平雅人様より、毎年お送りいた 

  だいています「抜萃のつづり」がとどきましたの 

  で、配布いたします。一部づつお持ちください。 

 

≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫    

 今井 重信 会員よりインフルエンザのお話 

 ・インフルエンザのお話。 

  インフルエンザＢ型が猛威を振るっております。 

  私も罹患いたしましたが、熱が 36.8 分にしかな 

  りませんでした。検査をしてインフルエンザとわ 

  かりました。皆様気をつけてください。インフル

エンザの薬にはタミフルやリレンザなどがあり

ますが、最近イナベルという吸入式の新薬があり、 

  よく効きます。覚えておいていただきたいです。 

        

出席報告出席報告出席報告出席報告    （   ）内は計算に用いた会員数 

    

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 

メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 

会員数 

１月２４日 ４７（４７）名  ３０名  １７名 ６３．８３％   ５名  ３５名 ７４．４７％ 

２月 ７日 ４６（４６）名  ２６名  １８名 ６０．８７％       
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≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫    

        川上 彰久 会長 

   山田秀幸様、本日の卓話よろしくお願いたしま

す。サーフィンやスノーボードの面白いお話も

聞かせて頂けると楽しいです。 

  今井 重信 会員 

   2 月に入りあれこれあり欠席が多く、申し訳あ

りません。所でインフルエンザＢ型がものすご

く流行していますので、皆様お気をつけてくだ

さい。 

  泉 信子 会員 

   山田秀幸様 ようこそいらっしゃいました。 

   卓話たのしみにいたして居ります。 

  田中 正明 会員 

   山田さん 本日は当クラブへようこそ。 

   卓話よろしくお願いします。 

  片桐 輝久 会員 

   山田様 本日は卓話 ありがとうございます。 

   楽しみにしています。 

  長津 豊 会員 

   山田様 本日の卓話楽しみです。 

  川西 正之 会員 

   山田様、本日はありがとうございます。 

   卓話、楽しみです。 

  小河 静雄 会員 

   立春を迎え心も新たに！！ 

   山田様 卓話楽しみにしています。 

  星谷 けい子 会員 

   山田様、お話しを楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ホテル１Ｆ エレベーター横にも春のお花 

 

≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫    

        『私のボランティア活動について』『私のボランティア活動について』『私のボランティア活動について』『私のボランティア活動について』    

                藤沢名店ビル藤沢名店ビル藤沢名店ビル藤沢名店ビル    

                代表取締役代表取締役代表取締役代表取締役        山山山山    田田田田        秀秀秀秀        幸幸幸幸    様様様様    

    

54 年目を迎える藤沢名店ビルの代表取締役 

生まれも育ちもお仕事も藤沢！！ 

早朝、2～3 時間サーフィンをしてからお仕事に向かう。 

冬のお楽しみは、スノーボード。最近は、新雪を求め 

バックカントリーを楽しむ。 

 

藤沢青年会議所に 29～40 歳まで所属。「街づくりので 

きる人づくり」に参加。 

FM 藤沢放送レディオ湘南に 4期 12 年、常務、専務、 

社長と無報酬役員を務める。2年後、レディオ湘南は、 

藤沢市役所分庁舎にスタジオが移る予定。コミュニ 

ティーFMとして防災時にも皆様にご利用いただきい。 

消防団にも所属。藤沢市には 31 の分団がある。団員 

は、仕事を別に仕事を持ちながら、訓練等の活動をす 

る。10 年間で 3 回の消火活動に参加した。東日本大震

災時には、津波を警戒して海岸近くで警備にあたった

が、震災の教訓から、身の安全を確保してからの救助

という、見直しがされた。毎年、出初式にも参加して、

防災に役立つための経験を積ませていただいた。 

藤沢市民マラソンの運営にも参加。ボランティアの方

を募り警備をお願いした。小田急片瀬江ノ島前の広場

で、自動車と人の振り分けが困難で、大変な経験をし

た。次年度よりは、その場所はボランティアの方でな

く、警備員の担当となった。 

商工会議所の商業部会に所属し、藤沢市民祭りの運営

に携わっている。今年も 9 月の最終土、日曜日に予定



している。今年は、駅北口さんパール広場が、改修工

事中のため、屋台村は市民会館前広場となる。ロータ

リークラブには、ポリオ撲滅キャンペーンで毎年、参

加していただている。今後ともご協力いただきたい。 

名店ビル商店街の会長として、清掃活動、イベントな

どにも携わっているが、この 2月 21 日より、商店街

連合会が合同で、「街ゼミ」という企画を一ヶ月に渡

り、開催する。藤沢駅周辺と辻堂駅周辺の 46 店舗に

参加いただき、お客様にご来店いただき、30 分～1 時

間のセミナーを開催する。セミナーをきっかけにお店

とのコミュニケーションをとっていただくことによ

り、お買い物に来ていただき、商店街の活性化を図り

たい。 

2020 年、藤沢が東京オリンピックのセーリング会場と

なり、ボランティア活動の募集をしているが、説明会

が、いろいろな形でなされている。これをひとつにま

とめるモデルケースとして、最近、仙台の例を知った。 

仙台には、スポーツを通じてのボランティア活動が、

確立している。仙台には、野球、サッカー、バスケッ

トボールなどプロスポーツチームがある。ボランティ

アの方を統括する機関があり、大会やイベントにボラ

ンティアを派遣するシステムができている。藤沢にも

参考になると考える。形となるのは、オリンピック後

であろうが、ロータリークラブにもご協力いただきた

い。 

今上天皇の皇太子時代、1964 年の東京オリンピックで

は、船に乗ってノルウェー皇太子と、江ノ島でヨット

競技を観戦なさったそうだ。2020 年の東京オリンピッ

クには、上皇として、また藤沢を訪れていただきたい

と願う。 

 

 

 

 

川上会長の謝辞 

 

泉会員ともご縁がおありだそうです。 

 

 

                本日のお料理  


